« Citoyen Reporter » : des collégiens de Thalassa primés au concours

4 juil. 2020 +2 plus



Certains collégiens d'Erquy ont participé au concours académique « Citoyen reporter » et ils se sont vu décerner le prix du jury catégorie collège. Douze élèves des classes de 6e, 5e et 4e ont participé, au cours de l'année, à un atelier reporter animé par Hervine Stücker, professeur documentaliste, et Khalid El Yabori, professeur de technologie. Pour répondre au thème « Sommesnous si bête? », les élèves ont décidé de réfléchir à la condition animale et la biodiversité. Ils ont eu

Tl'idée de réaliser un reportage vidéo d'un parent d'élève, Ludovic André, agriculteur à Erquy, qui pratique depuis quelques mois l'acupuncture avec ses 43 vaches laitières, grâce à une formation spécifique. « Les élèves ont pu l'interviewer sur ses pratiques et les bienfaits de cette médecine

douce auprès de ses animaux », précise Hervine Stücker. Grâce à ce travail d'investigation et malgré l'interruption due au Covid, les reporters d'Erquy ont été récompensés.

Quelques participants du concours : Seppe, Chloé, Rose, Gayane et Simon accompagnés de leurs professeurs.

TELEGRAMME DU 04/07/2020